
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             
P A R O I S S E  S T E - A N N E  P A R I S H  
              2 4 1  S E C O N D  S T R E E T  •  P O  B O X  1 6 0  •  M A T T A W A  O N  P 0 H  1 V 0  

 "On unceded land of the Algonquin Nation". 
 

                                                                         C O N TAC T  

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391        Email/Couriel: stannemattawa@gmail.com  

Website: stannemattawa.ca  

Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m. 
Office Assistant.: Germaine Lafrenière 

St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout 

 

O F F I C E :  Tuesday & Wednesday 9am to 3pm                   B U R E A U : mardi et mercredi de 9h00 à 15h00 

      M A S S  S C H E D U L E :   see below ↓                                 H O R A I R E  D E S  M E S S E S :  voir ci-dessous ↓ 
 

    
 

3rd Sunday of Ordinary Time 
3e Dimanche du temps ordinaire 

Sunday, January 25, 2026/ Dimanche le 25 Janvier, 2026 
 

L I T U R G I C A L  S C H E D U L E /  C A L E N D R I E R  L I T U R G I Q U E  
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Date                          Time/Heure               Celebration/Fête             Intentions 
Monday/lundi 
Jan. 26 janvier 

No mass 
Pas de messe 

St. Timothy & St. Titus, bishops 
Sts Timothée ET TITE, évêques 

 

No mass 

Pas de messe 

Tuesday/mardi 
Jan. 27 janvier 

No mass 
Pas de messe 

FERIAL/FÉRIE No mass 

Pas de messe 

 
Wed./mercredi 
Jan. 28 janvier 

11am 
11h00 

10am-3pm> 

St. Thomas Aquinas, priest 
Th Thomas D’Aquin, prêtre 

« Rosary after mass/ le rosaire apres la messe » 
                                                                                                                                                                 
ADORATION 

† Mario Miville 

Par Rachel Miville 

Thursday/jeudi 
Jan. 29 janvier 

No mass 
Pas de messe 

FERIAL/FÉRIE 
             

† Missa Pro Populo 

Friday/vendredi 
Jan. 30 janvier 

10am 
10h00 

FERIAL/FÉRIE 
 Chaplet of Divine Mercy – after mass 
  Chapelet de la Miséricorde Divine – après la messe 

† Laurence Cybulski 
     By Debbie Miller 

Saturday/Samedi 
Jan. 31 janvier 

No mass 
Pas de messe 

St John Bosco, priest 
St Jean Bosco, prêtre 

No mass 

Pas de messe 

Sunday/Dimanche 
Feb. 1 février 
Reader/lecteur 

Ginette Paiement 

10 :30am 
10h30 

française 

    
4th Sunday of Ordinary Time 

4e Dimanche du temps ordinaire                                                                                                                      

† Jacqueline Williams 

      Par Mme. Morel 

 

 Sacrament of Confessions -15 min. before mass – Confession room relocated at the entrance of the church on your right. 
 Sacrement des Confessions – 15 min. avant la messe - Le confessionnal a été déplacé à l'entrée de l'église, sur votre 
droite. 

Last Sunday Church Attendance / Participation à l'église le dimanche dernier 88 

Last Sunday Collection – Thank you                                   41 env. of 114   

Collection du dimanche dernier - Merci   

$1176.20 

Repairs & Maintenance Fund /Fonds de réparation et d’entretien :  $40.00 

 Expenses of the Week / Dépenses pour la semaine :  $2055.61 

** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is 

Stannemattawa@gmail.com 

** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert 

électronique est Stannemattawa@gmail.com  

 
YOUR SUNDAY OFFERINGS ENVELOPS ARE READY TO BE PICK UP AT THE BACK OF THE CHURCH!  
Thank you for your generosity and sacrifice.  
Please consider remembering your parish with a legacy in your estate! 
Clarification: In your box you have a green envelop with “Pledge” these envelop are for the parishioners who have pledge 

for the repairs to the church. But if you wish to donate to the cause we keep track of who and how much pledge 
and if by bad luck the Diocese decide not to grant us the loan for the repairs all pledges will be returned to the 
parishioners.   
VOS ENVELOPPES POUR LES OFFREANDES DU DIMANCHE SONT PRÊTES À ÊTRE RÉCUPÉRÉES À L’ARRIÈRE DE L’ÉGLISE! 

Merci pour votre générosité et votre sacrifice.  
Pensez à commémorer votre paroisse en faisant un don à votre succession ! 
Précision : Dans votre boîte d’enveloppes, vous trouverez une enveloppe verte portant la mention « Promesse de don ». 
Ces enveloppes sont destinées aux paroissiens qui se sont engagés à contribuer aux  
réparations de l’église. Si vous souhaitez faire un don, nous tenons un registre des donateurs et des montants. Si, par 
malchance, le diocèse décide de ne pas nous accorder le prêt nécessaire aux réparations, tous les dons promis seront 
remboursés aux paroissiens 

 
  Catch the Ace tickets are sold at the back entrance of the church each Sunday.   

Thank you for supporting our fundraiser endeavor. 
 All proceeds go to the Church repair project hopefully we will start in the summer.  

We are looking for a few more people who are willing to sale some Catch the Ace on a weekly basis, please contact 
the office. 

Les billets du « Catch the Ace » sont en vente à l’entrée arrière de l’église. 
L'intégralité des recettes sera consacrée au projet de réparation de l'église, que nous espérons pouvoir démarrer cet été. 

Merci de soutenir notre collecte de fonds. 
               Nous recherchons quelques personnes supplémentaires prêtes à vendre des exemplaires de Catch the Ace  

Veuillez contacter le bureau. 

WINNER/GAGNANT: Brogan McClain #28 -   $838.00 
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Pope’s Prayer Intention    For prayer with the word of God –  
Let us pray that praying with the Word of God be nourishment for our lives and a source of hope in our 
communities, helping us to build a more fraternal and missionary Church. 
Intention de prière du Pape :  Pour la prière avec la Parole de Dieu – 

Prions pour que la prière avec la Parole de Dieu soit une nourriture pour nos vies et une source d’espérance dans 

nos communautés, nous aidant à bâtir une Église plus fraternelle et missionnaire. 

                                 
 

Note by Father Tim // Note du Père Tim 

 
Dear Brothers and Sisters1) Bishop Brehl sent out a letter in January announcing the dates for the upcoming Pastoral 

Planning/Steering committee. He included the following paragraphs which highlight the point that we've been repeating at all the 

recent parishes. He wrote: 

“It is especially important that every parish be represented at these meetings. I strongly encourage Parish Councils, Finance 

Councils, Catholic Women's League, Knights of Columbus, and other parish groups and organizations to send members to these 

meetings. However, it is important that as many parishioners as possible attend and take part. Please do not leave this to others. 

Each of you has a contribution to make. This is an important step in our process of pastoral planning. Other steps will follow.” 

If you don't make the effort to attend, don't complain if you don't like the decisions that will be made regarding which parishes 

will remain open or forced to close. 

2) Here's another point to consider regarding this upcoming meeting. One of the facts that confront us as a diocese is the 

prediction that soon there will only be 10 priests to serve as pastors. While we have experienced this reality for the past few 

years, it's a new situation for most of the other areas of the Diocese. So, you have a great deal of wisdom to share with the 

Steering Committee that will benefit everyone. So, there are many reasons why each of our parish communities must ensure that it 

is represented by MANY members to guide the process going forward. Put another way, if you believe that there will be sufficient 

people who will attend, believe me when I tell you that more will be needed to ensure the Bishop and his steering committee charts 

a course forward that will respect our needs.  

3) The readings this weekend reminds us that God continues to talk to us through his Church and in our hearts. One way to 

understand this is to recognize that His message can be found all around us. +Fred Henry (RIP) of the Calgary Diocese was one of 

my seminary professors back in the day and he repeatedly told us that every serious Catholic should have a bible in one hand and a 

newspaper in the other. Can you hear His voice in your life? If not, maybe it's because you are not looking for him in the events of 

our times and not because he's being silent! 

4) Our sympathy and condolences go out to the family of Beatrice Fowler whose funeral was celebrated in Mattawa on Saturday. I 

ask you to please keep her and her family in your prayers as they grieve Beatrice's death. 

5) Finally, I want to return to the point I made at the end of last Sunday's Mass in St. Anne's regarding the trend of neglecting a 

religious Church service at the time of the death of a family member. People seem to be forgetting that a funeral offers specific 

graces for the deceased, graces they are denied all too often these days. PLEASE work to remind folks of this TRUTH because if 

they truly loved their deceased they would want to offer them every benefit possible to aid them as they enter eternal life.  

 

Cher frères et sœurs :  Père Tim Moyle 

 

En janvier, Mgr Brehl a envoyé une lettre annonçant les dates de la prochaine réunion du comité de planification 

pastorale. Il y a inclus les paragraphes suivants, qui soulignent un point que nous avons répété dans toutes les paroisses récemment. 

Il a écrit : 

« Il est particulièrement important que chaque paroisse soit représentée à ces réunions. J’encourage vivement les conseils 

paroissiaux, les conseils financiers, la Ligue des femmes catholiques, les Chevaliers de Colomb et les autres groupes et organisations 

paroissiaux à y envoyer des membres. Cependant, il est important que le plus grand nombre possible de paroissiens y assistent et y 

participent. Ne laissez pas cela à d’autres. Chacun d’entre vous a une contribution à apporter. C’est une étape importante de notre 

processus de planification pastorale. D’autres étapes suivront.» 

Si vous ne faites pas l’effort d’y assister, ne vous plaignez pas si vous n’êtes pas d’accord avec les décisions qui seront prises 

concernant les paroisses qui resteront ouvertes ou seront contraintes de fermer. 

2) Voici un autre point à considérer concernant cette prochaine réunion. L'une des réalités auxquelles nous sommes confrontés en 

tant que diocèse est la prévision selon laquelle il ne restera bientôt que dix prêtres pour exercer la fonction de curé. Bien que nous 

soyons confrontés à cette réalité depuis quelques années, c'est une situation nouvelle pour la plupart des autres régions du diocèse. 

Vous avez donc une grande sagesse à partager avec le Comité de pilotage, ce qui profitera à tous. Il existe donc de nombreuses 

raisons pour lesquelles chacune de nos communautés paroissiales doit veiller à être représentée par de nombreux membres afin 

d'orienter le processus à venir. Autrement dit, si vous pensez qu'il y aura suffisamment de participants, croyez-moi, il en faudra 

davantage pour que l'évêque et son comité de pilotage définissent une voie à suivre qui respecte nos besoins. 

3) Les lectures de ce week-end nous rappellent que Dieu continue de nous parler à travers son Église et dans nos cœurs. Une façon 

de le comprendre est de reconnaître que son message est présent tout autour de nous. Fred Henry (paix à son âme), du diocèse de 

Calgary, était l'un de mes professeurs au séminaire. Il nous répétait sans cesse que tout catholique sérieux devrait avoir la Bible 

dans une main et un journal dans l'autre. Entendez-vous sa voix dans votre vie ? Si ce n'est pas le cas, c'est peut-être parce que 

vous ne le cherchez pas dans les événements de notre époque, et non parce qu'il est silencieux ! 

4) Nous présentons nos sincères condoléances à la famille de Beatrice Fowler, dont les funérailles ont été célébrées à Mattawa 

samedi. Je vous prie de les garder, elle et sa famille, dans vos prières en ces moments de deuil. 

5) Enfin, je souhaite revenir sur le point que j'ai soulevé à la fin de la messe de dimanche dernier à Sainte-Anne concernant la 

tendance à négliger les offices religieux lors du décès d'un proche. On semble oublier que les funérailles offrent des grâces 

particulières au défunt, grâces qui lui sont trop souvent refusées de nos jours. Veuillez-vous efforcer de rappeler cette VÉRITÉ 

aux gens, car s'ils aimaient vraiment leurs défunts, ils voudraient leur offrir tous les avantages possibles pour les aider à entrer 

dans la vie éternelle. 

 
Un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un seul Dieu et Père 

             One Lord, one faith, one baptism, one God and Father 

– Lucien Deiss, DMV 597(i 46) 


